Informe Trabajo final de grado

Estudiante: Evelyn Hernández

Tipo de trabajo: Pre – proyecto de investigación

Título: Violencia contra las mujeres. Un estudio sobre los dispositivos de

atención disponibles en Montevideo, Uruguay

Docente Tutor/a: Prof. Agda. Alejandra López Docente Revisor/a: Prof. Adj. Pablo López

Período solicitado para Lectura Pública: abril de 2016

Comentarios generales

a. Aspectos formales

El trabajo cumple con los requerimientos formales de presentación, redactado con una aceptable sintaxis y ortografía, si bien presenta algunos errores a corregir. La presentación de las fuentes bibliográficas es adecuada y se ajusta, en términos generales, a las normas APA, aunque tiene detalles para mejorar.

b. Contenido

El problema de investigación que propone Hernández es por demás interesante al analizar los modelos de atención a mujeres víctimas de violencia doméstica que se ofrecen desde las ONGs y desde el Estado uruguayo. La autora realiza una adecuada presentación de antecedentes y fundamentación de su propuesta, situándola en el marco jurídico nacional y regional, y brindando un panorama de la investigación sobre violencia contra las mujeres en distintos contextos. Sería importante realizar una revisión más exhaustiva sobre el objeto específico de su estudio, es decir qué se sabe a nivel regional e internacional sobre dispositivos de atención a mujeres en situación de violencia doméstica. El proyecto se basa en unas consideraciones teóricas generales que son pertinentes: precisión de los términos VBG, VD, VCM en base a texto de Castro (2012), aportes desde el feminismo a la construcción conceptual y elementos conceptuales sobre dispositivos de atención. Este apartado está presentado de manera clara y pertinente.

El diseño metodológico del estudio, de tipo exploratorio y descriptivo, es adecuado al objeto de estudio. La propuesta se presenta en fases, lo cual permite visualizar cómo se piensa desarrollar el estudio. Se incluyen aspectos éticos de la investigación, los

cuales están adecuadamente formulados. El cronograma resulta factible y los resultados esperados son acordes a los objetivos planteados.

c- Proceso de tutoría:

La estudiante ha cumplido de manera satisfactoria con los acuerdos establecidos con la tutora durante el proceso de la tutoría. Ha participado de todas las reuniones concertadas e hizo entrega de los productos de avance acordados los cuales fueron enviados por correo electrónico para su revisión. Ha sido una estudiante que demostró interés en realizar un producto de calidad, lo cual se refleja en el producto final entregado.

Consideración final:

Se trata de un buen trabajo final de grado, orientado a un tema poco estudiado en nuestro país, donde contar con insumos de investigación es importante para (re) orientar las estrategias de abordaje con mujeres en situación de violencia doméstica. Se trata de un pre-proyecto de investigación que constituye un muy buen punto de partida para el inicio de estudios de maestría, lo cual recomiendo explorar en el futuro inmediato.

Prof. Agda. Dra. Alejandra López Gómez Tutora 01/03/2016